

LE NOUVEAU DIRECTEUR DE LA FAC DE LETTRES CONNAIT LA CHANSON !

Le nouveau de la faculté de lettres, langues, arts et sciences humaines, Stéphane Hirschi, 53 ans, est un ancien élève de Normale Sup, rue d'Ulm, l'une des écoles les plus renommées internationalement. Docteur de la Sorbonne, il a enseigné dans plusieurs universités étrangères, notamment au Japon. Il est « l'inventeur » de la cantologie qui considère la chanson poétique dans sa globalité car explique-t-il « *on ne peut pas dissocier mélodie, paroles et interprétation (voix et gestuelle)* ». C'est d'ailleurs dans le cadre des cours de cantologie que des chanteurs comme Lalanne, Lio, Mano Solo... sont venus rencontrer les étudiants de Valenciennes. S. Hirschi est aussi directeur de la collection cantologie aux éditions Les Belles Lettres et membre élu du conseil national des universités. Il réside au Quesnoy où il a créé et dirige le festival Le Quesnoy en chanteurs.